

29/08/2012

Magistrados de Uruguay visitan la Fiscalía Centro Norte

El Fiscal Regional Andrés Montes recibió la visita de un grupo de magistrados de Uruguay en el marco de una pasantía internacional organizada por el Instituto de Estudios Judiciales “Hernán Correa de la Cerda”.

En este contexto los jueces visitaron nuestra Fiscalía donde pudieron conocer detalles acerca de la estructura orgánica y del funcionamiento que tiene la Centro Norte.

Como ha ocurrido en este tipo de pasantías, y especialmente en aquellas organizadas por

el mencionado instituto, los visitantes conocieron además distintas materias del sistema procesal penal que rige en nuestro país, asistiendo a audiencias en Juzgados de Garantía como en Tribunal Oral en lo Penal, interactuando directamente con jueces, fiscales y defensores.

